

## Las primas Auce jugaron Regional de tenis en Rosario



El pasado fin de semana haciendo un buen papel las primas Auce, del Lawn Tennis Club Esperancino intervinieron en un nuevo Torneo Regional de la Federación Santafesina de Tenis.

El 4to. Regional tuvo lugar en el Club Regatas Rosario, jugándose además den la subsede del Club Remeros Alberdi, haciéndola las juveniles del Lawn Tennis en la categoría de Sub 18.

Malena Auce llegó a la Final del certamen, perdiendo con la preclasificada Nº 1, Dolores Ereñú.

La esperancina había comenzado con una victoria sobre Camila Romero, en tres sets, 3-6, 6-2 y 6-0. Luego, en Semifinales eliminó a Abril Arrieta, 7-6 y 6-0.

En la Final cedería ante la mejor preclasificada, Ereñú, 6-3 y 64.

Juliana Auce arrancó jugando con la 2da. Preclasificada, Abril Arrieta, cayendo en la apertura. Fue en tres sets, 6-2, 5-7 y 6-1.

Formando dupla las primas Auce, cedieron en el certamen de dobles en Semifinales ante la pareja Dolores Ereñú – Martina Frijó.